Micro, Pequeños y Medianos Industriales del País, serán beneficiados por acuerdo entre Banorte y Canacintra

29 ago 2006

México, D. F., a 29 de agosto de 2006. Grupo Financiero Banorte y la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), firmaron este día un acuerdo de promoción conjunta de los productos que la institución financiera, como parte de su portafolio crediticio, ofrece a las micro, pequeñas y medianas empresas del país.

Ambas partes convinieron en que los afiliados a la Canacintra reciban los beneficios, tanto de Créditos ProNegocio, S. A., Sociedad Financiera de Objeto Limitado -subsidiaria de Banorte especializada en la atención de microempresas integradas por menos de cinco personas- como de CrediActivo Banorte, que ofrece recursos para las empresas de escala pequeña y mediana.

La colaboración conjunta incluye difundir y comunicar a los adherentes a esta Cámara las características de los productos crediticios de Banorte, con el fin de incrementar el interés de los clientes potenciales, además de que se plantea que los empresarios tengan la posibilidad de acceder a otros servicios, tales como chequera, Terminales Punto de Venta, Banca Por Teléfono y Banca por Internet, entre otros, a través de las sucursales del Banco, en donde les serán informados los requisitos para la contratación del producto de su preferencia.

Luis Peña Kegel, Director General de Grupo Financiero Banorte, señaló que el convenio con Canacintra, está totalmente en línea con los esfuerzos iniciados por Banorte hace más de doce meses, "cuando decidimos que el mayor esfuerzo del banco estaría encaminado a brindar apoyo a las micro, pequeñas y medianas empresas, como una de las opciones más viables para seguir impulsando el desarrollo del país".

En el caso de Créditos ProNegocio, las microempresas podrán obtener créditos de 10 mil pesos y hasta de 70 mil pesos para ser destinados a capital de trabajo y activos fijos, sin la necesidad de garantía. Las tasas de interés y los plazos son fijos y el plazo para liquidar el adeudo es de hasta dos años. Para ello, Créditos ProNegocio pone a disposición de los afilados a Canacintra sus 50 sucursales ubicadas a lo largo de la República.

En lo que se refiere a financiamientos para las pymes pertenecientes a este organismo empresarial, Banorte cuenta con CrediActivo, que ofrece créditos de 100 mil pesos y hasta de 11.5 millones de pesos, aunque bajo otro tipo de esquema se pueden atender solicitudes en donde el requerimiento de recursos sea mayor.

El monto financiado podrá ser en pesos o dólares, y destinarse a capital de trabajo y activos fijos, con la posibilidad de operar sin garantías hasta un millón de pesos a tasas fijas o variables en plazos que van desde 1 a 5 años. El producto incluye una línea de sobregiro en caso de eventualidades hasta por el 10 por ciento de la línea crediticia para capital de trabajo.

CrediActivo podrá ser solicitado en las 980 sucursales de la red de Banorte en todo el país.

La firma del acuerdo estuvo a cargo del Ing. Luis Peña Kegel, Director General de Grupo Financiero Banorte, y del Lic. Cuauhtémoc Martínez García, Presidente Nacional de Canacintra.